

Muhammad Ichsana Abda, Lulusan Terbaik Dari FKIP Universitas Malikussaleh



Muhammad Ichsana Abda menyampaikan pidato pada Sidang Terbuka Senat Universitas Malikussaleh yang mewisuda lulusan angkatan XXIII. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Muhammad Ichsan Abda salah satu dari ribuan sarjana yang diwisudakan di Universitas Malikussaleh mendapatkan nilai Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) 3.93 (Cum Loude), dan dia juga mewakili wisudawan untuk menyampaikan pidato pada Sidang Terbuka Senat Universitas Malikussaleh yang mewisuda lulusan angkatan XXIII di Gedung Olahraga (GOR) Komplek Perumahan PT Perta Arun Gas Batuphat, Lhokseumawe, Rabu (20/11).

Muhammad Ichsan adalah anak dari Abdullah yang berhasil menyelesaikan kuliah tiga tahun sepuluh Bulan di Pendidikan Matematika Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Malikussaleh dan juga alumni KKN Kebangsaan 2018 di Lampung yang mewakili Unimal.

Wisudawan asal Desa Meunasah Meucat Kecamatan Nisam, Aceh Utara itu juga aktif berorganisasi di Himpunan Jurusan, BEM Universitas, dan juga di berbagai kegiatan Nasional. Namun hari ini dia bisa mewakili aspirasi para wisudawan di mimbar Rapat Terbuka pada sesi pertama yang dikuti oleh 407 orang itu.

"*Allahumma shalli wa sallim 'ala sayyidina Muhammad*". Yang kami hormati, Rektor dan anggota Senat Universitas Malikussaleh. Yang kami sayangi, Ayahanda dan Ibunda kami beserta tamu undangan, juga untuk teman-teman yang sangat spesial wisudawan-wisudawati yang berbahagia pada hari ini," tuturnya.

Lanjutnya, detik-detik ini kami bahagia karena hari ini kami diwisuda tapi, wisuda hari ini bukanlah akhir dari perjalanan kita, melainkan awal dari perjuangan lain yang telah menanti kita. Hari ini adalah masa depan, dimana kita bukanlah sebagai penonton dimasa akan datang, melainkan Alumni Universitas Malikussaleh siap berkompetisi, serta siap hadir menjadi solusi dalam persoalan kehidupan masyarakat dan bangsa.

"Menjadi alumni Universitas Malikussaleh sangat special bagi kami. Kami bangga dididik oleh dosen-dosen yang memiliki reputasi nasional dan bahkan ada yang internasional. Dalam mencapai visi dan misi tagline baru, "UNIMAL HEBAT" banyak torehan prestasi mahasiswa yang sudah go nasional maupun internasional, baik pengembangan diri maupun minat bakat yang dimiliki. Selain itu, Inkubator Bisnis juga semakin pesat melaksanakan pembekalan berbagai pelatihan. Bapak Rektor juga menghimbau kepada seluruh dosen untuk melibatkan mahasiswa dalam setiap penelitian, sehingga Alumni Unimal seperti yang ikut wisuda hari ini, sudah siap dan punya bekal untuk terjun didunia pekerjaan," tutur Ichsan.

Lanjutnya lagi, maka sudah sepatutnya berbangga diri menjadi Alumni Universitas Malikussaleh. Baru-baru ini, Unimal baru saja menorehkan prestasi, mendapatkan akreditasi program studi (A), semoga program studi lainnya yang masih terkendala cepat dapat diatasi oleh atasan kita. Saya mewakili wisudawan/ti berharap kepada Universitas Malikussaleh tetap bersatu dan terus maju, sehingga lulusan Unimal menjadi para penerus bangsa yang handal dan professional.

"Saya dan para wisudawan tidak lupa mengucapkan ribuan terimakasih kepada seluruh pimpinan, civitas akademik beserta jajarannya di lingkungan Universitas Malikussaleh yang telah menyediakan fasilitas untuk kami belajar dan mengembangkan ide-ide kreatif-Inovatif selama menjadi mahasiswa. Untuk seluruh Dosen di Unimal yang menjadi orang tua kami selama di kampus, terimakasih telah membimbing kami. Kami juga memohon maaf sebesar-besarnya atas kesalahan dan perilaku kami yang tidak menyenangkan ketika menjadi mahasiswa," keluh Ichsan.

Kemudian, lanjutnya. Sulit rasanya kami mengungkapkan kata-kata untuk berterima kasih. Kami sadar, toga yang kami pakai ini adalah hasil curahan keringat dan kerja keras ayah dan ibu. Ditengah terik matahari dan berbagai kesibukan ayah dan ibu bekerja keras untuk memenuhi biaya kuliah kami. Ditengah malam ayah dan ibu bersujud serta berdoa untuk kesuksesan anak-anakmu ini. Demi kesuksesan kami, ayah, ibu, dan keluarga tak henti memberikan dukungan dan menjadi penyemangat bagi kami sehingga dapat menyelesaikan studi. Semoga Allah swt. memberikan kekuatan dan kasih sayang kepada ayah dan ibu. Terima kasih Ayahanda dan Ibunda.

"Kami memohon do'a bapak dan ibu, agar kami bisa melanjutkan studi ke jenjang yang lebih tinggi, diberi kemudahan dalam berkarir. dan diberikan iodoh yang terbaik untuk mendampingi hidup kami kelak. *Aamiin wa*

Tanggal: 20 November 2019

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Wisuda](#), [Unimal Hebat](#),